

人吉二中 魂

人吉市立第二中学校
学校だより
第13号
R6.11.26

中間テスト、終わる

本日までの二日間、後期中間テストが行われました。特に3年生にとっては、2学期までの成績が高校等に送る「調査書」に反映されますので、かなり気合が入っていたことと思います。明日からは三者面談が始まり、進路の最終決定の時期になります。悔いのない進路を選択してください。

1. 2年生は、中間テストが終わったばかりです。一週間後には、一週間の学習状況調査が実施されます。先週からは「学力充実の時間」を設定し、「県学力・学習状況調査」に向けて、これまでの復習をしながら、引き続き今回の中間テストを、学力向上の機会にしましょう。



大活躍の音楽祭

14日に犬童球溪顕彰音楽祭が開催され、二中学生が大活躍しました。碑前祭には、早朝から吹奏楽部が歌と演奏で参加し、「旅愁」「故郷の廃家」の2曲を犬童球溪先生に捧げました。3年生が全員合唱で出場しました。二中祭でも披露した「瑠璃色の地球」を合唱し、心のこもった素晴らしい歌声を響かせ、観衆を魅了しました。



優しい表情で



3年生は、13日に1組がこぼと保育園で、15日に2組が青井幼稚園で、18日に3組が善隣保育園で、それぞれ保育体験実習をさせていただきました。短い時間でしたが、普段は見ることのできない表情で子供たちと接する姿がありました。



地域の力を学校に

20日に、第2回学校運営協議会を開催し、7月に続いて、学校運営協議会の方々には4時間目に各クラスの授業を参観していただきました。その後、給食を食べていただき、初めての試みとなる生徒会執行部との懇談会を行いました。様々な質問やご意見をいただき、多き時間となりました。

